
野白公民館を通過する子どもたちの下校の様子を

市長さんが視察に来られました。公民館に設置された

ミストシャワーで涼んでいる子どもたちに「涼しい？」

など、子ども目線で話されました。暑い日々が続いて

いますが，地域の方々にお気遣いいただき，子どもた

ちは無事に帰っていくことができます。 

 


